

Exigen renuncia a presidenta del Parlamento ecuatoriano por bloquear investigación a Moreno



Quito, 13 mar (RHC) La bancada de la Revolución Ciudadana exigió la renuncia de la presidenta de la Asamblea Nacional de Ecuador, Elizabeth Cabezas, tras un audio en el que intenta bloquear una investigación contra el presidente, Lenín Moreno.

'Nosotros hemos tomado la posición, luego de debatirla ampliamente, de decir que carece de transparencia, honestidad, seriedad la actual Presidenta de la Asamblea, por lo que exigimos su renuncia', afirmó en declaraciones a medios de comunicación la parlamentaria Marcela Aguiñaga.

La demanda responde, según explicó, a la postura de Cabezas, autodeclarada 'luchadora, justiciera y muy comprometida con la transparencia y la lucha contra la corrupción', en la conversación telefónica sostenida en medio de una sesión del pleno con la ministra del Interior María Paula Romo.

Aguiñaga precisó que durante el diálogo la presidenta de la Asamblea se expresó contra ciertos grupos políticos representados en el legislativo y los aludió con epítetos que van fuera de cualquier acto cotidiano de la racionalidad.

Igualmente, insistió en que la funcionaria intentó impedir un acto básicamente natural de un cuerpo legislativo, el de investigar.

La conversación se dio a partir de una llamada de Cabezas a Romo, mientras Ronny Aleaga proponía un cambio en el orden del día, para llevar adelante la conformación de una comisión multipartidista encargada de indagar sobre los presuntos vínculos del jefe de Estado con empresas offshore familiares y actos de corrupción, refiere Prensa Latina.

En el audio circulado en redes sociales, Cabezas le pide a Romo llamar a los miembros del Partido Socialcristiano para que no votaran a favor de la iniciativa de la Revolución Ciudadana, ante la posibilidad de un pronunciamiento por la propuesta.

'Exigimos, si tiene algo de vergüenza en la cara, que renuncie a un cargo que ya no puede seguir ejerciendo. Es un tema discrecional y dependerá de ella y de su voluntad, pero hay que tomar en cuenta que está desacreditada'.

Aguiñaga tildó de vergonzosos y notorios los hechos suscitados durante esa sesión parlamentaria y adelantó que analizan la posible presentación de una denuncia.

Por otra parte, advirtió que insistirán en pedir la apertura de una pesquisa al mandatario, pues la lucha contra la corrupción no puede ser selectiva.

La víspera, el asambleísta Ronny Aleaga presentó una denuncia ante la Fiscalía General del Estado contra Elizabeth Cabezas y María Paula Romo, por supuesto delito de tráfico de influencias.

Cabezas reconoció la veracidad del audio y ofreció disculpas por el uso de frases inapropiadas, pero insistió en que fue en el marco de una conversación privada y llamó a la dirección de inteligencia de la policía nacional a realizar una evaluación al interior del Parlamento por espionaje.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185717-exigen-renuncia-a-presidenta-del-parlamento-ecuatoriano-por-bloquear-investigacion-a-moreno>



Radio Habana Cuba